



Suertudos

» El equipo de Emilio Lozoya, director de Pemex, anda muy contento con las decisiones que en el mediano plazo va a tomar Chevron, el gigante petrolero estadounidense, a cargo de John S. Watson, luego de que la empresa diera a conocer que están dispuestos a expandir su relación comercial y de negocios con la paraestatal y alinear una buena parte de su dirección estratégica, dada las nuevas oportunidades que ofrece la reforma energética; todo ello a pesar del fracaso que tuvo su proyecto de Gas Natural Licuado en las costas de California.

Por otro lado, el que no se la cree es Mario Beau regard, director de Finanzas de Pemex, cuando hace unos días Fitch Ratings incrementó la calificación en escala nacional de largo plazo de Pemex para ponerla en “AAA”, así como a sus emisiones de deuda nacional, y mantuvo en grado de estable la calificación a Pemex debido —entre otros factores— a la reservas de hidrocarburos documentados, la sólida utilidad antes de impuestos y el perfil orientado a la exportación de hidrocarburos.

En el equipo, ansiosos de buenas noticias, estos dos datos son oro molido porque, dicen, les confirman el interés y la confianza de inversionistas y mercados internacionales hacia México, pero sobre todo a Pemex.